
令和５年度第１回当別町地域公共交通活性化協議会議事概要 

 

１ 開催日時及び開催場所 

日時：令和５年６月２８日（水）1０：００～１１：１０ 

場所：当別町役場第２庁舎 ２階会議室 

 

２ 出席委員 

別紙委員名簿のとおり 

 

３ 協議会の概要 

≪次第２ 報告事項≫ 

（1）令和４年度当別町地域公共交通活性化協議会実績報告について 

（2）令和４年度当別町地域公共活性化協議会決算及び監査報告について 

資料１及び資料２に基づき事務局より説明した。 

質疑等なし。 

（3）月形当別線（JR札沼線代替バス）の令和４年度実績について 

資料３に基づき事務局より説明した。 

【質疑】 

經亀副会長：月形当別線についてはコロナの影響等もあり、利用者が低迷しているが、地域間幹線系統でもあるため、

今後抜本的な見直しが必要になってくると思う。月形町の意向もあると思うが、見直しに向けて進めて

欲しい。 

 事 務 局：月形町の協議会に本町の担当も参加しており、その場で協議することになる。浦臼と接続している便も

ある。月形から当別町方向へ利用される方が多いと聞いている。新たなバス停の設置も行ったところだ

が、今後も利用促進に努めたい。 

 經亀副会長：協議してより良いものにしてもらいたい。 

 

≪次第３ 協議事項≫ 

（1）令和５年度当別町地域公共交通活性化協議会変更予算（案）について 

資料４に基づき事務局より説明した。 

質疑等なし。 

（2）令和６年度当別町地域内フィーダー系統確保維持事業（案）について 

資料５に基づき事務局より説明した。 

質疑等なし。 

 

≪次第４ その他≫ 

（1）「ロイズタウン駅エリア賑わい創出事業（自動運転バス実証実験等）」の概要について 

資料６に基づき事務局より説明した。 

質疑等なし。 

（2）今後のスケジュールについて 

資料７に基づき事務局より説明した。 

質疑等なし。 

以 上 


